

琴の浦荘便り

令和2年6月発行
特別養護老人ホーム 琴の浦荘
琴海戸根町743番地47
095-884-3510

コロナウイルスに負けるな！
施設のコロナ対策！！



正面玄関に
対策の案内を



皆様が触れる所は
しっかり消毒しています！



8人席から...

ダイナービスのテーブルも
三密を避けました！



3人席に！



利用者様にも
消毒のお願いをしています



マスクも作りました！

琴の浦荘でもコロナウイルス対策を行っております。職員は出勤前、出勤時体温測定や消毒、マスクの徹底。利用者様もご自身で使用するマスクづくりに取り組みました。特養への面会など制限させて頂いたり、皆様にも協力していただきながら拡大防止に努めております。緊急事態宣言は解除されましたが、全国的に落ち着くまではコロナウイルス対策を徹底していきます。

一・二丁目



手形を取って
鯉のぼりを作りました！



鯉のぼりの前でハシャリ！

5月は、手形を取って鯉のぼりを作成しました。見学されていた方も「おもしろかごとあるね」「してみようか」と参加され、完成後は笑顔の記念撮影となりました。また、本物の鯉のぼりと写真撮影も行いました。

三・五丁目

Happy Mother's Day



母の日のお祝いに



ドジョウ掬いしました！



母の日に合わせて、お祝いと皆さんに楽しんでいただく為にスタッフがドジョウ掬いを披露しました。スタッフの踊りに合いの手を入れ「よいしょ♪」と声をかけ楽しまれていました。

六・七丁目



4月は桜見物に



5月はクレープ作りを



春のうららの戸根川へ桜を見に行きました。並木道からの花吹雪に春を感じてきました。川面から桜の花びらが流れきれいでした。5月はクレープ作りを行いました。「こがんお菓子は見たことなか。初めてばい。」と言われながらも「うまか。うまか。」とぺろりと食べられていました。

デイサービスの活動をお知らせします！ 花見ドライブ

4月1日～4月19日



良い散歩日和でしたね！



琴の浦荘の芝生でピクニック

5月12日～5月24日



芝生にテント建てました！



ご飯を食べたい
ゴロゴロしました！



鯉のぼり釣りゲーム

5月12日～5月18日



いっぱい釣るぞ～！



4月と5月のデイサービスの活動として、季節に合わせた行事を行いました。毎年恒例の戸根川の桜を見に行き、満開の桜を下に散策をしました。また、コロナウィルスの影響で外出が出来ない中、琴の浦荘の魅力の一つでもある芝生の上でピクニックをし、皆様「気分転換出来て良かった♪」「せっかく広い芝生があるから良いね！」ととても喜んでおられました。また、室内レクとして鯉のぼりを釣り上げ点数を競うゲームを行いました。行事を沢山行い、皆さん元気に過ごしました。

自宅で出来る棒を使った体操



まっすぐ腕を伸ばします！



右と左に体を反ります



右と左に体をねじります



手首を左右にひねります（両手行ってください）



棒を首の後ろで持ち
胸を広げます



浅く座り、腰の後ろで
棒を持ちます



新聞とビニールテープさえあれば
簡単に出来ます！

コロナウィルスで外出自粛の中、皆さん運動不足ではありませんか？琴の浦荘の機能訓練指導員の指導の下、介護職がお手本となり運動のお手本を載せたいと思います。簡単に棒も作れるので皆さん是非自宅でやってみてくださいね！

フェイスブック インスタグラム Facebook と Instagram 始めました！

社会福祉法人五蘊会の旬な情報をお届けします！

Facebook
拠点ごとの
取り組みなどを
写真と文章でお知らせ♪



Instagram
日常風景や
イベントなどを
写真でお知らせ♪



是非、フォローや「いいね！👍」をよろしくお願いいたします♪